
 

１年間、ありがとうございました！ 
 
 １年間、不定期発行の事務だよりをお読みいただ

きありがとうございました。発行までに少し時間が

空いてしまうこともありましたが、“学校事務職員”

という立場から、ご家庭にとって必要な情報・生徒

たちを見守る中で感じたことを伝えられるよう努め

て参りました。生徒たちとより良い学校づくりがで

きるよう、これからも精進していきたいと思います。 

西中生の皆さん、この１年はどんな１年でした

か？３年生は、いよいよ明日が卒業式。１・２年生

はもうすぐ１つ先輩になります。今の自分をしっか

りと振り返り、新しいステージに繋
つな

げていきたいも

のですね(^^♪ 

祝🌸卒業！３年生に贈る言葉 

３年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

みんなは私が二宮西中学校に来て初めて迎えた１年

生。二宮西中学校３年目として、共に成長してきた

分の思い入れが強い学年です。入学式の日、私もみ

んなと同じように緊張
きんちょう

していました。わからないこ

とだらけで不安な気持ちもありました。ですが、先

輩たちが優しく迎え入れてくれましたね。西中の素

晴らしさを沢山教えてくれましたね。最上級生にな

った今、みんながあの時の先輩たちのように、１・

２年生のお手本になってくれているのがとても頼
たの

も

しいです。二宮西中学校の良き伝統は、こうやって

受け継がれていくのですね。 

４月から高校生になる皆さんへ。人生は１度きり。

一瞬
いっしゅん

一瞬をあなた自身のために、悔
く

いの残らないよ

うに生きてください。まわり道も時には無駄
む だ

ではあ

りません。当たり前の日常の中には、必ず小さな幸

せが隠
かく

れています。その幸せを見つけて誰かと分か

ち合い、人生を輝
かがや

かせることができる、そんな人で

あってほしいと願っています。みんなの未来に幸あ

れ☆彡 

私の近況 

 ２年生の職業インタビューを受けました。 

⇒総合学習の一環として行われた職業インタビュー。

「給料から引かれる税金について知りたい。」とい

うことで、とある生徒のインタビューを受けまし

た。社会科の先生のような視点でお話ししてしま

ったけれど、上手に伝えられたかな？もらえるお

金が少なくなってしまうという事実だけでなく、

引かれた税金が何に使われているのかにまで、思

考を広げてもらえたら嬉
うれ

しいです。給料と税金の

関係については、もっと多くの西中生に知っても

らえる方法を考えていきたいと思います。 

 二十日
は つ か

大根の栽培
さいばい

に挑
ちょう

戦
せん

中です。 

⇒ガーデニング未経験者の私ですが、二十日大根の

種をいただいたので、最後まで育てようと心に決

めました。技術科の先生や学校作業員さんのアド

バイスを受けながら、毎日その成長を見守ってい

ます。１年生の皆さんはペットボトルで小松菜を

育てていましたね。“間引き”や“土寄せ”など、皆

さんが授業で習ったことを私も一から学びました。 

 東京都で行われた研究大会に参加しました。 

⇒文部科学省の研究職員による講義を受けた他、全

国から集まった学校事務職員同士で情報交換する

機会を得ました。新潟県や山形県など、異なる学

校文化の中で働く方のお話はとても興味深かった

です。大人になっても学び続ける姿勢が大切です

ね。 

 

 

 

 

 

 

 

今年もお世話になりました。 

かんの りえ 

Vol.７ 

 

生徒・保護者向け 事務だより  

R６年３月11日 にのみや学園 二宮西中学校事務室 発 

就学援助を受給されている保護者の方へ 

令和６年度の申請手続きはお済みですか？ 

引き続き就学援助を受給するためには【年度ごとの手続き

が必要】です。 

まだお済みでないご家庭につきましては、３月 22 日（金）

までにお手続きをお願いいたします。 

 


